

## 未来の消防リーダー、横田消防署を見学 *Future firefighters at Yokota*

March 4, 2023

By Airman 1st Class Natalie Doan  
374th Airlift Wing Public Affairs

2月28日、第374施設中隊横田消防署は、東京・昭島市にある啓明学園初等学校2年生の児童を迎え、消防署のツアーを行った。

次世代の消防リーダーを育てたいとの思いでツアーを行った、横田消防署のロジスティック担当下士官ピーター・ベイヤー技能軍曹は、「子供たちは消防署を訪れるのが大好きだ」「消防士たちは資器材に精通していて、子供たちは一通りの道具に触れることもできる」と話した。

第374施設中隊横田消防署は普段、地元の日本の学校とのパートナーシッププログラムの一環として、月に1度ツアーを行っている。このプログラムは、日本の児童や生徒を横田基地に招き、見学を通じて見聞を広めてもらうためのもので、過去には第374装備即応中隊の部隊や第374憲兵中隊軍用犬(MWD)課のツアーも行った。

ベイヤー技能軍曹は、「地元の人々を基地に招き、我々の任務を見てもらうことで、人同士の交流がより深まる」と言い、「地域に横田への理解が芽生え、同じコミュニティーの一員であることを認識してもらえると語った。

第374施設中隊横田消防署はまた、基地内のコミュニティーを対象に、積極的に防災教育を行っているほか、日米の隊員で構成する消防チームがどう緊急時に備えているか、気軽に見学できる体制を取っている。

